



Le ministre des Sports et de l'Éducation physique, le professeur Narcisse Mouelle Kombi a annoncé que la mascotte finale du Championnat d'Afrique des Nations 2020, CHAN, sera bientôt dévoilée.

Dans une note rendue publique ce vendredi, le ministre des Sports Narcisse Mouelle Kombi qui fait également office de président du comité d'organisation du CHAN qui se tiendra au Cameroun révèle que suite aux diverses opinions émises par les Camerounais et la Confédération Africaine de Football CAF sur la mascotte proposée, le dernier sera dévoilé très prochainement.

« À la Suite de la proposition du jury, des avis enrichissants du public camerounais et les recommandations éclairées de la Confédération Africaine de Football, bientôt la révélation du visage définitif de la mascotte officielle du Championnat d'Afrique des Nations 2020 au Cameroun » indique la note.

Cela vient à peine une semaine après la présentation de Tara en comme mascotte officielle proposée pour la compétition.

Tara a été très critiquée par le grand public, certains se sont tournés vers les réseaux sociaux pour exprimer leur mécontentement face au « choix affreux ».